

2月19日(金)

世界の舞台で
弧を描く！

バンクーバー2010パラリンピック冬

季**競技大会**にアルペンスキーで出場の山本**みつあき**光文さん(六連町)が、市長を表敬訪問しました。山本さんは長野パラリンピックのポスターを見たことを機に競技を始め、今回、念願の代表メンバー入りを果たしました。



▲「メダルを目指して全力でゴールしたい」と意気込みを語る山本さん

3月1日(月)

防火を呼びかけ
勇ましく走る

ランが行われました。

春の全国火災予防運動に合わせ、消防署渥美分署を発着点に、清田小学校や福江保育園を経由する約8・1kmのコースを走りながら、市民に「火の用心」を呼びかけました。



▲火災予防を呼びかけるたすきをかけて、沿道を力強く走る消防職員

2月28日(日)

里山から学ぶ
生物多様性

体験が、衣笠市民館駐車場で開催されました。家族連れなど59名の参加者は、この体験を通じ、里山が持つ生物多様性を学び、自然とのふれあいを楽しんでいる様子でした。

10月に名古屋市で開催されるCOP10のパートナーシップ事業である**きのこ菌打ち**



▲ヒラタケなどのほだ木作りを体験しました(写真はシイタケのほだ木)